



6 Pièces

166 m²

Réf. 01995

2 950 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

RARE - Située dans le quartier prisé, dynamique et convivial du Moure Rouge, cette maison de ville en front de mer, totalement rénovée, offre un cadre de vie luxueux et raffiné, ouvert sur la mer et Les Iles . La promenade piétonne en contrebas invitant à flâner dans un environnement préservé et authentique, à pieds de tous commerces et commodités. En rez-de-chaussée, spacieux hall d'accueil desservant 3 chambres et bains, garage et rangements. au premier étage, séjour/cuisine ouvrant sur une grande terrasse et son jacuzzi, une chambre, salle de bains/douche. Au second étage, une chambre en ...

RARE - Located in the popular, dynamic and friendly district of Moure Rouge, this seafront townhouse, completely renovated, offers a luxurious and refined living environment, open to the sea and the Islands. The pedestrian promenade below invites you to stroll in a preserved and authentic environment, within walking distance of all shops and amenities. On the ground floor, spacious reception hall serving 3 bedrooms and bathrooms, garage and storage. On the first floor, living room / kitchen opening onto the large terrace and its jacuzzi, a bedroom, bathroom / shower. On the second floor, a ...

AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

